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Il vicesindaco di  Trento
conferma l’orientamento
condiviso con la Provincia

«Sì ai campi sportivi a Mattarello»
Biasioli: «Il Trentinello
nel Prg è area sanitaria»

LUISA MARIA PATRUNO

Il vicesindaco e assessore all’urbani-
stica del Comune di Trento, Paolo Bia-
sioli, conferma la disponibilità a spo-
stare a Mattarello i campi sportivi che
si trovano al Trentinello (un campo
da calcio e uno da softball), dietro al-
la protonterapia, per lasciare più spa-
zio alle strutture sanitarie che la Pro-
vincia intende realizzare accanto al
Not previsto in via al Desert (in par-

Complessivamente è circa 2,2 ettari
e a suo tempo erano già pianificati co-
me area ospedaliera. Poi nella fase
successiva di elaborazione del ban-
do di gara per l’ospedale erano state
escluse, quindi pensavamo di recu-
perarle per altro. Ora, alla Provincia
tornano a interessare.
Al Comune va bene che in quell’area ven-
gano trasferite altre funzioni sanitarie?
Anche questo dovremo valutarlo con
il consiglio comunale. L’Azienda sani-
taria sta bene dove si trova, mentre
probabilmente la scuola per infermie-
ri ha un senso spostarla vicino al-
l’ospedale rispetto al Cte dove si tro-
va oggi.
È contento che dopo questo ulteriore stu-
dio la Provincia si sia convinta che la lo-
calizzazione migliore per il Not sia in via
al Desert?
Questa è sempre stata la mia linea,
perché lo prevede il nostro Prg sulla
base di una approfondita analisi che
c’era stata a suo tempo, ma era cor-
retto che si facesse questa valutazio-
ne ulteriore e se ha portato ancora al-
la stessa scelta vuol dire che rafforza
ancora di più questa nostra decisio-
ne. L’ospedale infatti non è una sem-
plice scuola, rappresenta il 30% di un
Prg.
A Mattarello sposterete anche lo stadio?
Questa è una ipotesi della quale sono
stato fra i primi a parlare. Dal 2000 il
nostro Prg prevede di spostare lo sta-
dio. Ma è una questione di priorità:
costerebbe infatti 10-12 milioni di eu-
ro.
Cosa farete dell’ospedale S. Chiara quan-
do ci sarà il Not?
Nell’incontro di ottobre tra le due
giunte - comunale e provinciale - ave-
vamo detto che ultimato il lavoro sul-
la localizzazione del Not avremmo co-
stituito insieme un’altra commissio-
ne tecnico-politica per discutere di
questo. Ci sono ipotesi diverse: c’è
chi vuole intervenire sulla struttura
per destinarlo ad alloggi per anziani
o Rsa, chi vuole demolirlo, vedremo.

Nuovi servizi

Va bene l’idea di spostare
la scuola infermieri 
ma non l’Azienda

Paolo Biasioli

ticolare la scuola per infermieri e un
immobile per ospitare i parenti dei
pazienti).
Vicesindaco Biasioli, sposterete i campi
sportivi a Mattarello per lasciare più spa-
zio alla «cittadella della sanità»?
Ragioneremo con la commissione ur-
banistica e il consiglio comunale sul-
lo spostamento a Mattarello di quei
campi sportivi. E non è una novità per-
ché già quando era emerso che non
si sarebbero più fatte le caserme a
Mattarello si era iniziato a ragionare
dell’ipotesi di fare lì un centro spor-
tivo con più impianti.
L’area del Trentinello quanto è grande?
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